

# Brauchtumpfleger feiern Geburtstag

**Der Verein zur Pflege des Brauchtums - Schelklinger Waldhutzla hat in der Hauptversammlung seine Gründungsmitglieder geehrt. Am kommenden Samstag wird das 20-jährigen Bestehen gefeiert.**

Autor: ELISABETH SOMMER | 19.04.2010



Urkunden wurden in der Hauptversammlung an die langjährigen Mitglieder (hinten von links) Hermann Saur, Roy Sailer, Horst Stieb, Claudia Kramer, Oliver Stieb, Harald Bloching und Thomas Seifried übergeben sowie (vorne von links) an Marion Huber, Heike Rupp, Beate Stieb, Leonie Bloching und Jürgen Bloching. Privatfoto

Zur Hauptversammlung mit Wahlen und Ehrungen haben sich die Mitglieder des Vereins zur Pflege des Brauchtums - Schelklinger Waldhutzla am Freitag getroffen. Jetzt blicken die Vereinsmitglieder der Feier des 20-jährigen Bestehens entgegen. Diese findet bereits am Samstag, 24. April, im Feuerwehrhaus statt. Um 18.30 Uhr gibt es einen Stehempfang. Es wird gegessen, danach präsentiert die Jugendabteilung ein Überraschungsprogramm, teilte Vereinschef Engelbert Heuschmid auf Nachfrage mit.

In der Hauptversammlung wurden die Gründungsmitglieder und weitere langjährige Mitglieder geehrt. Allein 13 Gründungsmitglieder, die heute noch aktiv sind, und zehn Gründungsmitglieder, die als Passive dem Verein angehören, galt es zu ehren. Insgesamt zählt der Verein zur Pflege des Brauchtums mit der Fasnetsgruppe Waldhutzla derzeit 72 aktive Erwachsene, 68 Passive und zirka 15 Kinder. Wie gehabt, wird der Verein auch nach den Wahlen von Engelbert Heuschmid und seiner Stellvertreterin Heike Rupp geleitet. Als Kassiererin macht Claudia Kramer weiter. Aus beruflichen Gründen schied Thomas Seifried als Schriftführer aus. Jessica Sontheimer übernimmt nun diese Funktion.

Roy Sailer fungiert weiterhin als Zunftmeister der Fasnetsgruppe Waldhutzla. Mit Kai Heuschmid bekommt er einen neuen Masken- und Häswart an seine Seite, der die Nachfolge von Hermann Saur antritt.

Neu ist Ramona Mack als Brauchtumerin, die auf Michael Olemotz folgt. Stellvertretender Brauchtumer bleibt Andreas Chiechowski. Zum neuen Gerätewart wurde Timo Schwer gewählt. Altershalber gab Egmund Ries dieses Amt ab. Auch neue Kassenprüfer wurden verpflichtet: Andrea Haug und die frühere Kassiererin Heike Herrmann übernehmen diese Aufgabe als Nachfolgerinnen von Jo Heuschmid und Horst Stieb.

Mit einer Fußgruppe werden sich die Schelklinger Brauchtumspfleger am Festumzug zu Pfingsten in Griesingen beteiligen. Mit Graf Heinrich III. und seinem Gefolge wird die Herrschaft aus Schelklingen und Berg repräsentiert. Auf dem Jahresprogramm steht außerdem das Lager in Niederstotzingen zum Turnier der Württemberger Reiter. Fest steht heute auch die Teilnahme am Lager im Juli 2011 beim Ulrichsfest in Berg zur Feier des 100-jährigen Bestehens der Brauerei. Ob und wann es mit einem Lager in Schelklingen wieder klappen könnte, kann Heuschmid nicht sagen. Zum Stadtfest vergangenes Jahr ging es nicht. "Wir müssen Eintritt verlangen", erklärt Heuschmid. Solch eine Veranstaltung müsste deshalb separat ausgerichtet werden. Eventuell könnte 2011 der 777. Geburtstag der Stadt Schelklingen als Anlass genommen werden, sagte der Vereinsvorsitzende noch vage.

**Autor: ELISABETH SOMMER | 19.04.2010**

**Quelle: Schwäbische Zeitung**